



Importan las personas, no los trenes, afirma AMLO

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador afirmó que a su gobierno le importa la protección de los migrantes, no los trenes, luego de la decisión de Ferromex de suspender la actividad de los vagones de carga debido al incremento de indocumentados que buscan abordarlos hacia Estados Unidos.

Calificó la decisión de la empresa ferroviaria como rara e inusual, ya que no hicieron lo mismo cuando los maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) bloquearon las vías en el estado de Michoacán.

"Es una decisión que tomó Ferromex. Lo que nos importa no son los trenes, lo que nos importa son los migrantes (...) es lo que estamos haciendo, pero los dueños de los trenes de manera rara, inusual, sacaron un boletín dando a conocer que iban a parar los trenes", subrayó.

En la conferencia de prensa

matutina en Palacio Nacional, consideró que la decisión de Grupo México de Germán Larrea es extraña. "Eso ni siquiera cuando los maestros tomaron las vías allá en Michoacán, varios días no sacaron ningún boletín y ahora no sé qué", apuntó.

Asimismo, opinó que "son tiempos nuevos, ahora se dicen cosas que antes se callaban. Hay que proteger a los migrantes, pero me llamó mucho la atención todo el despliegue del boletín del señor Germán Larrea".

Adelantó que, en el reporte del gabinete de seguridad presentado la mañana de ayer, se le notificó que algunos trenes ya habían retomado su camino hacia los Estados Unidos. López Obrador reiteró que se trabaja en su gobierno todos los días para brindar protección a los migrantes, ante los riesgos que corren en su intención de llegar a los Estados Unidos.

60
Trenes de carga suspendieron operaciones este martes

En tanto, Grupo México informó que una parte de los 60 trenes de carga que suspendieron sus operaciones ya comenzaron a retomar sus recorridos.